

 **IBEX 35**
10.107,00 (-1,15%)

 **MADRID**
1.032,07 (-1,20%)

 **EURO STOXX50**
3.116,95 (-0,99%)

 **DAX**
9.529,...

CYL-ASESORAMIENTO EMPRESARIAL

Secot aplaude medidas como la tarifa plana para ayudar a los emprendedores

26/02/2014 - 11:45 Noticias EFE



La tarifa plana de cien euros durante dos años en la Seguridad Social para contratos indefinidos "obviamente va a ayudar" a colectivos como los emprendedores, según la presidenta de Voluntariado Sénior de Asesoramiento Empresarial (Secot), Catalina Hoffman.

La presidenta ha participado hoy en Valladolid en la I Jornada de Asesoramiento "El Camino para emprender con éxito", organizada por Secot en la Cámara de Comercio e Industria vallisoletana.

Catalina Hoffman, en declaraciones a los periodistas, se ha referido a esta medida de fomento del empleo anunciada ayer por el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, durante el debate del estado de la nación, y que aprobará el próximo Consejo de Ministros.

Hoffman ha considerado que este tipo de medidas contribuyen a la generación de empleo, tanto para animar a emprendedores como para apoyar "a proyectos ya avanzados o que necesitan consolidarse".

La jornada, ha destacado, pretende animar a todos los emprendedores de Castilla y León a que plasmen en nuevas empresas sus proyectos, con el consejo de directivos que colaboran desinteresadamente con esta una asociación no lucrativa de utilidad pública.

Los directivos aportan "su conocimiento y su talento", para aupar a quienes tienen ideas empresariales pero no se atreven a dar el paso, en palabras de la presidenta de Secot.

Catalina Hoffman ha asegurado que en España existe "mucho talento", pero en ocasiones es necesario este tipo de respaldos, "para no sentirse solo" a la hora de emprender un negocio y Secot intenta en estos casos "dar la vuelta a la tortilla" con su labor.

Por su parte, la presidenta en Castilla y León de la Federación Nacional de Trabajadores Autónomos (ATA), Soraya Mayo, ha calificado de "buenísima" la conocida como tarifa plana en la Seguridad Social para contratos indefinidos.

Soraya Mayo ha declarado que si los autónomos fueron de los primeros colectivos en perder empleo cuando comenzó la crisis económica, también son ahora de los primeros en crearlo cuando la situación lo permite.

Mayo ha recordado que asociaciones como ATA reclaman que se reduzcan los costes laborales, para incentivar la generación de puestos de trabajo, aunque ha apuntado que "tampoco se puede rebajar mucho más", porque perjudicaría al sistema de la Seguridad Social.

La apertura de la jornada ha contado con la asistencia, entre otros, del alcalde, Francisco Javier León de la Riva, y del presidente de la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Valladolid, Carlos Villar.

Además, han intervenido responsables de la Agencia de Innovación y Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Valladolid, de la sociedad de garantía recíproca Iberaval, de la Ventanilla Única Empresarial de la Cámara de Comercio o empresarios, algunos de ellos emprendedores en sus inicios.